

## **150 Jahre VR Bank eG Magstadt-Weissach – Grußwort IHK-Bezirkskammer Böblingen**

Die IHK-Bezirkskammer Böblingen gratuliert der VR Bank eG Magstadt-Weissach sehr herzlich zu ihrem 150jährigen Jubiläum – eine beachtliche Zeitspanne und vor allem auch ein sehr freudiger Anlass. Die Jubilarin blickt dabei auf eine lange Tradition zurück und hat nicht nur private Kunden, sondern auch Unternehmen in unserer Region als Partner und Ratgeber begleitet. Das genossenschaftliche Grundprinzip der Selbsthilfe, vor allem aber auch der Solidaritätsgedanke, waren bei der Gründung 1871 ausschlaggebend und haben sich bewährt. Und diese Grundgedanken sind heute noch aktuell! Nicht zuletzt während der Pandemie wurde insbesondere auch für die Wirtschaft deutlich, wie wichtig gute und verlässliche Partner sind.

Der Landkreis Böblingen gehört zu den wirtschaftsstärksten in der Bundesrepublik mit einer heterogenen Wirtschaft: Neben international bekannten Global Playern haben zahlreiche mittelständische und kleine Unternehmen ihren Standort hier. Ob groß oder klein – die Unternehmen haben in der hiesigen Bankenlandschaft starke Partner an ihrer Seite.

Die VR Bank eG Magstadt ist seit 150 Jahren ein starker Partner. Ihr großes Engagement wissen wir als IHK zu schätzen. Sie stellt darüber hinaus auch attraktive Arbeitsplätze bereit und übernimmt Ausbildungsverantwortung für junge Menschen. Dieses Engagement verdient eine besondere Anerkennung. Herzlichen Dank und alles Gute für die Zukunft!